



Presidente de **Ecopetrol** saltó por contratos de exploración en Colombia: "No es cierto"

Ricardo Roa aseguró que nunca ha dicho que en la petrolera se van a cerrar a nuevas inversiones por medio de esas exploraciones.

ECONOMÍA — Actualizado: 2023-05-10 19:47:45 | Tiempo de lectura: 3 min

COMPARTIR

TWITTEAR

ENVIAR

SÍGUENOS EN GOOGLE NEWS



Ecopetrol



ESCUCHA ESTE ARTICULO

00:00 / ...

Por:

dataiFX



Portal de economía y negocios especializado en información del dólar, bolsas de valores, inversiones, otros mercados de capitales, indicadores económicos, criptomonedas, empresas y economía de bolsillo, entre otros temas del día a día.

Visitar sitio

Durante la transmisión de resultados del primer trimestre de **Ecopetrol**, el presidente de la compañía, Ricardo Roa, aclaró su postura sobre la firma de **nuevos contratos de exploración en Colombia**. A pesar de los rumores, Roa afirmó que **Ecopetrol** sí está interesada en la firma de nuevos **contratos** de exploración, ya que estos son esenciales para aumentar las reservas de la compañía a largo plazo. El ejecutivo también destacó que, actualmente, la compañía cuenta con 48 contratos disponibles y habilitados para profundizar y aumentar la búsqueda de **petróleo** y gas.

(Le puede interesar: **Ecopetrol le dio portazo a propuesta de ministra de Minas sobre precio de la gasolina)**

*"No es cierto que el presidente de **Ecopetrol** haya dicho que no firmará nuevos contratos de exploración, más allá de lo que ya se ha anunciado"*

contratos de exploración, *ojala haya mas y ojala siga habiendo rondas porque es lo que le da la estabilidad a una empresa petrolera en el largo plazo; el incremento de sus reservas, y para incrementarlas hay que tener áreas para buscar petróleo y gas. Lo que sí he dicho es que con los contratos existentes vamos a tener el gran reto de hacer una mayor eficiencia*".

Sin embargo, Roa reconoció que la eficiencia es un gran reto para la compañía. La firma de nuevos contratos, junto con una mayor eficiencia, es clave para el éxito de la empresa. En cuanto a la decisión sobre la firma de nuevos contratos, Roa dejó claro que es responsabilidad del Gobierno nacional, que está haciendo una revisión exhaustiva de la autonomía y la soberanía nacional en la disponibilidad de recursos.

Los resultados del primer trimestre del año mostraron que Ecopetrol tuvo ingresos cercanos a \$ 38,9 billones, lo que representa un aumento del 16,46 % respecto al mismo periodo del año anterior. Las utilidades netas se situaron en \$ 5,66 billones. A pesar de la caída en las utilidades netas, la producción de petróleo aumentó un 3,9 % en comparación con el mismo periodo del año pasado.

(Lea también: "No hay derecho": acción de Ecopetrol alcanzó su punto más bajo y tendría un responsable)

El presidente de la compañía también destacó la importancia de acelerar la transición energética sin perder el enfoque en la protección y conservación del negocio tradicional. Roa afirmó que la implementación de una transición justa y equitativa es posible gracias a los recursos generados por el negocio tradicional.

LEE TAMBIÉN



Murió 'el hombre martillo', de los pocos condenados a la pena máxima en Colombia



A cuánto está el dólar hoy en Colombia; así quedó la TRM para este miércoles 10 de mayo



En conclusión, aunque los rumores indicaban lo contrario, **Ecopetrol** sí está interesada en la firma de nuevos contratos de exploración en **suelo colombiano**. La firma de estos contratos, junto con una mayor eficiencia, es clave para el éxito de la empresa. La decisión sobre la firma de nuevos contratos depende del Gobierno nacional, que está revisando la autonomía y la soberanía nacional en la disponibilidad de recursos. Por último, el presidente de la compañía destacó la importancia de acelerar la transición energética sin perder el enfoque en la protección y conservación del negocio tradicional.

LO ÚLTIMO

ECONOMÍA

Baloto, último sorteo y resultado hoy 10 de mayo: números ganadores

Hace 2 horas

ECONOMÍA

Bancolombia la rompió el primer trimestre; nuevos clientes dispararon sus utilidades

Hace 1 hora

ECONOMÍA

Lotería del Valle, último sorteo hoy 10 de mayo, nuevo premio mayor y ganadores

Hace 2 horas

SUSCRÍBETE A NUESTROS BOLETINES

Para que estés bien informado, te invitamos a suscribirte a nuestros boletines. Selecciona el que más te guste.

SUSCRIBIRME

Acepto términos y condiciones

Temas Relacionados:

ECOPETROL **PETRÓLEO** **COLOMBIA** **CONTRATOS** **DATA IFX**



COMENTARIOS



REPORTAR UN ERROR

Recomendados en **Economía**

➔ Mr Beast: colombiano ganó sorteo de 50.000 dólares

➔ Regalos para Día de la Madre económicos: rebajas en Falabella, Olímpica y Exito

➔ Cuánto cuestan tiquetes y viaje a África desde Bogotá (en pesos colombianos)

➔ Nuevo banco en Colombia: Woleit, de Perú, dará créditos en el país

TE PUEDE INTERESAR



ECONOMÍA

Quiénes deben pagar nuevo impuesto al patrimonio y cuándo vence plazo para declararlo



ECONOMÍA

Lotería del Valle, último sorteo hoy 10 de mayo, nuevo premio mayor y ganadores



NACIÓN

Las multas de tránsito se vencen y después de este tiempo ya no podrán cobrárselas



ECONOMÍA

A estos trabajadores en Colombia les llegará plata extra pronto a la nómina (no es prima)

